

Judul Laporan Laporan Ringkas
 Nama Instansi Pemerintah Kabupaten Ba
 Tanggal Generate 2023-09-13
 Periode Masuk () - (2023-09-13)
 Pengelola

Tracking ID	Tanggal Laporan Masuk	Waktu Laporan Masuk	Nama Pelapor	Klasifikasi Laporan	ID Kategori	Kategori	Judul Laporan	Isi Laporan Awal	Isi Laporan Akhir	Tipe Laporan (Anonim/Rahasia)	Sumber Laporan	Instansi Induk	ID Instansi Terdisposisi	Instansi Terdisposisi	Status Laporan	Alasan Tunda/Arsip	Provinsi	Kota/Kabupaten	Kecamatan	Kelurahan
5538559	19 Jan 2021	15:00:07	628124493xxx					Yth pon tambahan laporan aku tadi .aku tamba dengan kades di desa teku balantak utara sekdes pns di tunjuk lansungnya camat di kecamatan itu . Mohon ptunjuk bole atau tidak bole mohn tanggapan. Sekian	Yth pon tambahan laporan aku tadi .aku tamba dengan kades di desa teku balantak utara sekdes pns di tunjuk lansungnya camat di kecamatan itu . Mohon ptunjuk bole atau tidak bole mohn tanggapan. Sekian		SMS	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5579391	4 Mar 2021	09:45:39	Alun Mursidi	Pengaduan Berkadar Pengawasan	949	Kepolisian	Keluhan Tentang Kotornya Jalan Akibat Mobil Tambang lalu lalang di dalam Kota Kecamatan	Pada hari ini, 04 Maret 2021 Pukul 10.30, saya melintasi jalan Trans sulawesi menuju Kelurahan Kalaka, Kecamatan Bunta, Kab. Banggai merasa Peduli dengan kegiatan Perusahaan PT. Aneka Nusantara Internasional (PT. ANI) bendera utama dari Tambang Nikel Galian di daerah kami Kecamatan Bunta, kab. Banggai, Sulawesi Tengah. Jalan di kotori dengan Becek Lumpur sehingga membuat Kenderaan saling menghindari dari becek yang ada. disamping itu polusi udara sangat terganggu akibat becek yang mengering menimbulkan debu yang beterbangan terutama di wilayah Kalaka. Perhatian Pemerintah di Wilayah dalam pelayanan kepada masyarakat kurang di perhatikan untuk memberikan teguran atau mediasi atau Gelar rapat yang mengatur kesepakatan dalam etika dampak Lingkungan, Perbuatan ini bukan hanya sekali, namun sudah berulang-ulang, harapan Kami Mohon untuk memberikan satu tindakan positif oleh Pemerintah pusat kepada Perusahaan tambang, serta Pemerintah Daerah untuk mengambil tegas agar Perusahaan Galian Tambang Nikel tidak melanggar kode etik dalam melakukan aktivitas. Kami mohon sekali lagi. terima kasih atas bantuan keluhan dan Pengaduan kami.	Pada hari ini, 04 Maret 2021 Pukul 10.30, saya melintasi jalan Trans sulawesi menuju Kelurahan Kalaka, Kecamatan Bunta, Kab. Banggai merasa Peduli dengan kegiatan Perusahaan PT. Aneka Nusantara Internasional (PT. ANI) bendera utama dari Tambang Nikel Galian di daerah kami Kecamatan Bunta, kab. Banggai, Sulawesi Tengah. Jalan di kotori dengan Becek Lumpur sehingga membuat Kenderaan saling menghindari dari becek yang ada. disamping itu polusi udara sangat terganggu akibat becek yang mengering menimbulkan debu yang beterbangan terutama di wilayah Kalaka. Perhatian Pemerintah di Wilayah dalam pelayanan kepada masyarakat kurang di perhatikan untuk memberikan teguran atau mediasi atau Gelar rapat yang mengatur kesepakatan dalam etika dampak Lingkungan, Perbuatan ini bukan hanya sekali, namun sudah berulang-ulang, harapan Kami Mohon untuk memberikan satu tindakan positif oleh Pemerintah pusat kepada Perusahaan tambang, serta Pemerintah Daerah untuk mengambil tegas agar Perusahaan Galian Tambang Nikel tidak melanggar kode etik dalam melakukan aktivitas. Kami mohon sekali lagi. terima kasih atas bantuan keluhan dan Pengaduan kami.	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai	BUNTA	
5588692	14 Mar 2021	18:03:01	Reza Pakiding	Pengaduan Berkadar Pengawasan	963	Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil	KK yang di perbaruhi belum terkoneksi online	mohon bantuannya KK saya yang telah di perbaruhi belum terkoneksi online untuk penambahan yang baru di masukan atas nama Herianto pakiding dengan nik : 7371052102930001 no KK : 7201090902080027	mohon bantuannya KK saya yang telah di perbaruhi belum terkoneksi online untuk penambahan yang baru di masukan atas nama Herianto pakiding dengan nik : 7371052102930001 no KK : 7201090902080027	Rahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai	TOILI	

5677769	12 Jun 2021	06:27:32	Santoso Puji	Pengaduan Berkadar Pengawasan	927	Lainnya terkait Kesehatan	Pencemaran Udara Dan Air Akibat Limbah Penyulingan	Assalamu'alaikum, pak tolong bantu tinjau lokasi kami,, ada usaha penyulingan nilam yang sangat dekat dengan pemukiman dan juga limbahnya tidak ditanggulangi, siang dan malam melakukan pembakaran sampah yang mengganggu pernafasan kami	Assalamu'alaikum, pak tolong bantu tinjau lokasi kami,, ada usaha penyulingan nilam yang sangat dekat dengan pemukiman dan juga limbahnya tidak ditanggulangi, siang dan malam melakukan pembakaran sampah yang mengganggu pernafasan kami	Rahasia	Android	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai	TOILI BARAT	Bumi Harapan
5687339	20 Jun 2021	06:27:53	Riswandi Hasrun Madina	Pengaduan Berkadar Pengawasan	958	Lainnya terkait Sosial dan Kesejahteraan	Bantuan BIT Yang Tak Pernah Saya Dapat Semenjak Pandemi Ada	Yth.Menteri Sosial/Pemegang KebijakanSaya sebagai keluarga miskin mohon bantuan dan informasi terkait Bantuan BLT dari Desa yang sampai saat ini tidak pernah kami dapatkan semenjak adanya pandemi. Nomor KK saya : 7201031111160001, NIK : 7207012804920001Saya sendiri adalah kepala keluarga yang harus menghidupi istri dan anak sya yang mana kehidupan kami sangat terdampak semenjak adanya pandemi ini.Sayapun hanya bekerja hanya sebagai Honorer.Kami sdh mencoba bertanya ke pengurus Desa. Tapi jawabanya : NANTI KAMI COBA LIAT DULU. sementara di Desa kami hampir semua penduduknya yang terdampak covid mendapatkan bantuan BTL tersebut.Sayan Tinggal di :Nama : RiswandiDesa : ManyulaKecamatan : KintomKabupaten : BanggaiProvinsi : Sulawesi Tengah	Yth.Menteri Sosial/Pemegang KebijakanSaya sebagai keluarga miskin mohon bantuan dan informasi terkait Bantuan BLT dari Desa yang sampai saat ini tidak pernah kami dapatkan semenjak adanya pandemi. Nomor KK saya : 7201031111160001, NIK : 7207012804920001Saya sendiri adalah kepala keluarga yang harus menghidupi istri dan anak sya yang mana kehidupan kami sangat terdampak semenjak adanya pandemi ini.Sayapun hanya bekerja hanya sebagai Honorer.Kami sdh mencoba bertanya ke pengurus Desa. Tapi jawabanya : NANTI KAMI COBA LIAT DULU. sementara di Desa kami hampir semua penduduknya yang terdampak covid mendapatkan bantuan BTL tersebut.Sayan Tinggal di :Nama : RiswandiDesa : ManyulaKecamatan : BanggaiProvinsi : Sulawesi Tengah		Android	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai		
5692912	23 Jun 2021	18:13:33	Panji Eka Putra Arsad	Aspirasi		ASPIRASI MASYARAKAT DESA USO KECAMATAN BATUI KABUPATEN BANGGAI SULAWESI TENGAH	Melalui surat Aspirasi dan Pengaduan saya ini, saya sebagai masyarakat Desa Uso, Kecamatan Batui, Kabupaten Banggai, Sulawesi Tengah, menyampaikan keluhan dan pengaduan terkait pembangunan balai desa yang cukup besar memakai anggaran dari penggunaan dana desa untuk pembangunan balai desa. Berdasarkan informasi yang tercantum pada papan pengumuman penggunaan dana Desa Uso tahun 2020, pembangunan balai Desa Uso menghabiskan dana sebesar Rp1.138.113.978.00 (Satu milyar seratus tiga puluh delapan juta sembilan ratus tujuh puluh depan ribu rupiah). Menurut keterangan dari ketua BPD desa Uso, pada tahun 2020 pemerintah desa uso melakukan transaksi jual/beli tanah untuk pembangunan balai desa dengan alokasi anggaran dana desa sebesar Rp. 350.000.000.00 (Tiga ratus lima puluh juta ribu rupiah) Anggaran yang di maksud sudah dengan pembelian tanah dari bapak Undeng oleh pemerintah desa melalui anggaran dana desa. Serta pembangunan balai desa ini menurutnya harus di kerjakan dengan model swakelola yang tidak bisa di kerjakan oleh pihak manapun kecuali masyarakat desa uso. Berdasarkan dugaan pada moumentum pilkada banggai tahun 2020, terdapat alat berat dalam pembangunan balai desa uso dengan jenis tipe GREDER 1 Unit, EXACAPATOR 1 Unit, BOMAG	Melalui surat Aspirasi dan Pengaduan saya ini, saya sebagai masyarakat Desa Uso, Kecamatan Batui, Kabupaten Banggai, Sulawesi Tengah, menyampaikan keluhan dan pengaduan terkait pembangunan balai desa yang cukup besar memakai anggaran dari penggunaan dana desa untuk pembangunan balai desa. Berdasarkan informasi yang tercantum pada papan pengumuman penggunaan dana Desa Uso tahun 2020, pembangunan balai Desa Uso menghabiskan dana sebesar Rp1.138.113.978.00 (Satu milyar seratus tiga puluh delapan juta sembilan ratus tujuh puluh depan ribu rupiah). Menurut keterangan dari ketua BPD desa Uso, pada tahun 2020 pemerintah desa uso melakukan transaksi jual/beli tanah untuk pembangunan balai desa dengan alokasi anggaran dana desa sebesar Rp. 350.000.000.00 (Tiga ratus lima puluh juta ribu rupiah) Anggaran yang di maksud sudah dengan pembelian tanah dari bapak Undeng oleh pemerintah desa melalui anggaran dana desa. Serta pembangunan balai desa ini menurutnya harus di kerjakan dengan model swakelola yang tidak bisa di kerjakan oleh pihak manapun kecuali masyarakat desa uso. Berdasarkan dugaan pada moumentum pilkada banggai tahun 2020, terdapat alat berat dalam pembangunan balai desa uso dengan jenis tipe		Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai			

5696316	26 Jun 2021	07:18:24	Ambar Purwo Subekti	Pengaduan Berkadar Pengawasan	1477	Gaji Pekerja	THR dan gaji tidak sesuai	Uang thr karyawan tidak ada, pos pengaduan hanya sebagai wacana, tidak ada upaya pemerintah setempat, hak karyawan penerimaan gaji di bawah rata, jam kerja tidak menentu, uang lembur juga tidak ada, tidak ada waktu sholat, pemerintah desa lebih pro ke perusahaan, karyawan kerja terpaksa	Pt. Sinar malalugis makmur, tinakin laut,Uang thr karyawan kurang dari umr daerah,pos pengaduan hanya sebagai wacana, tidak ada upaya pemerintah setempat, hak karyawan penerimaan gaji di bawah rata" Dan telat dari jadwal , jam kerja tidak menentu, uang lembur juga tidak ada, tidak ada waktu sholat saat bekerja, pemerintah desa lebih pro ke perusahaan, karyawan kerja terpaksa di gaji murah,	AnonimR ahasia	Website pemerintah- kabupate n- banggai	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai Kepulauan	BANGGAI	Tinakin Laut
5777216	18 Aug 2021	17:00:34	628124354xxx					gera diperbaiki..Saya ingin melaporkan terkait pipa PDAM yang bocor di kelurahan Karaton, kecamatan luwuk, kabupaten Banggai, Sulawesi Tengah. Mohon pihak terkait agar se	gera diperbaiki..Saya ingin melaporkan terkait pipa PDAM yang bocor di kelurahan Karaton, kecamatan luwuk, kabupaten Banggai, Sulawesi Tengah. Mohon pihak terkait agar se		SMS	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah				
5874782	27 Oct 2021	12:21:03	Erick Lonto	Pengaduan Berkadar Pengawasan	994	Pemilihan Kepala Desa/Pilkades	Indikasi kecurangan dalam seleksi tambahan pilkades	Kami warga di desa longkoga barat, kec. Bualemo, kab. Banggai, prop. Sulawesi tengah saat ini sedang menjalankan proses Pilkades. Saat pemberkasan bakal calon yg mengajukan ada 6 orang. Sesuai aturan perbup maka harus dilakukan seleksi tambahan karena maks bakal calon yg bisa mengikuti bursa Pilkades hanya 5 orang. Maka untuk seleksi tambahan tersebut dilakukan pembobotan dengan nilai point' diambil dari SK pengalaman kerja / organisasi, masa kerja, umur, dan pendidikan. Pada proses tersebut ada satu kandidat yg memasukkan SK kepada panitia. Tetapi SK yg dimasukkan adalah SK pengabdian atau honor sebagai penjaga sekolah. SK honor tersebut yg disetor kepada panitia Pilkades sebanyak 15 lembar yaitu honor dari tahun 2005 s/d 2020. Akan tetapi beberapa SK tersebut adalah fiktif. Yaitu kandidat tersebut dari tahun 2005 belum ada mengabdikan atau belum bekerja. SK yg dianggap fiktif yaitu SK dari Tahun 2005 s/d 2007. Hal itu dilakukan demi menambah nilai point' pembobotan. Banyak saksi bahwa ybs tidak mengabdikan pada tahun tersebut. Setelah diselidiki memang benar ybs belum mengabdikan pada tahun tsb. Yg ada adalah SK honor dari tahun 2005 s/d 2007, yg bersangkutan dapatkan dengan meminta kebijakan kepala sekolah untuk membuatkan SK honor tersebut karena akan digunakan oleh ybs utk mengikuti persyaratan administrasi database CPNS tahun 2013. Tetapi ybs tidak lolos. Pada saat seleksi tmbahan	Kami warga di desa longkoga barat, kec. Bualemo, kab. Banggai, prop. Sulawesi tengah saat ini sedang menjalankan proses Pilkades. Saat pemberkasan bakal calon yg mengajukan ada 6 orang. Sesuai aturan perbup maka harus dilakukan seleksi tambahan karena maks bakal calon yg bisa mengikuti bursa Pilkades hanya 5 orang. Maka untuk seleksi tambahan tersebut dilakukan pembobotan dengan nilai point' diambil dari SK pengalaman kerja / organisasi, masa kerja, umur, dan pendidikan. Pada proses tersebut ada satu kandidat yg memasukkan SK kepada panitia. Tetapi SK yg dimasukkan adalah SK pengabdian atau honor sebagai penjaga sekolah. SK honor tersebut yg disetor kepada panitia Pilkades sebanyak 15 lembar yaitu honor dari tahun 2005 s/d 2020. Akan tetapi beberapa SK tersebut adalah fiktif. Yaitu kandidat tersebut dari tahun 2005 belum ada mengabdikan atau belum bekerja. SK yg dianggap fiktif yaitu SK dari Tahun 2005 s/d 2007. Hal itu dilakukan demi menambah nilai point' pembobotan. Banyak saksi bahwa ybs tidak mengabdikan pada tahun tersebut. Setelah diselidiki memang benar ybs belum mengabdikan pada tahun tsb. Yg ada adalah SK honor dari tahun 2005 s/d 2007, yg bersangkutan dapatkan dengan meminta kebijakan kepala sekolah untuk membuatkan SK honor tersebut karena akan digunakan oleh ybs utk mengikuti persyaratan administrasi database CPNS tahun	Anonim	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai		
5886816	8 Nov 2021	06:05:37	Ismail Abdul Hamid	Permintaan Informasi	963	Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Informasi data kependudukan (kartu keluarga)	Information data kependudukan (kartu keluarga) Nama: NURMASITA SAMADAENG Nik: 7201044107850088	Information data kependudukan (kartu keluarga) Nama: NURMASITA SAMADAENG Nik: 7201044107850088		Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Pelapor	Laporan ini diarsipkan sesuai dengan keinginan Pelapor	Sulawesi Tengah	Banggai		
5887043	8 Nov 2021	11:03:45	Ismail Abdul Hamid	Permintaan Informasi	963	Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Informasi data kependudukan (kartu keluarga)	Information data kependudukan (kartu keluarga) Nama: NURMASITA SAMADAENG Nik: 7201044107850088	Information data kependudukan (kartu keluarga) Nama: NURMASITA SAMADAENG Nik: 7201044107850088		Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Pelapor	Laporan ini diarsipkan sesuai dengan keinginan Pelapor	Sulawesi Tengah	Banggai		

5890290	11 Nov 2021	13:45:50	Ismail Abdul Hamid	Permintaan Informasi	963	Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Permintaan Informasi NIK kartu keluarga	Permintaan Nomor NIK kartu keluarga Nama :NURMASITA SAMADAENG NIK ktp : 7201044107850088	Permintaan Nomor NIK kartu keluarga Nama :NURMASITA SAMADAENG NIK ktp : 7201044107850088		Website pemerintah-kabupaten-banggai	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai		
5899751	22 Nov 2021	07:59:19	Demetrius Seto Prasetyo	Pengaduan Berkadar Pengawasan	886	Politisasi ASN	Indikasi Kecurangan SKB pada Seleksi CASN Pemkab. Banggai	Saya peserta SKB Pemkab. Banggai, Sulawesi Tengah sesi 1 pada hari Sabtu tanggal 20 November 2021. Saya sedikit menemukan beberapa kejanggalan saat peserta memasuki ruangan tes karena sebelum masuk semua peserta diabsen satu per satu. Ada beberapa peserta yang kehadirannya tidak saya dapati berdasarkan absensi yang dipanggil satu per satu, dan personal yang saya maksud adalah Fera Yusniarti Djapiala. Dan saat saya selesai tes dan memastikan mengenai absensi presensi peserta kepada pihak panitia yang bertugas namun tidak diperkenankan dan hanya diarahkan untuk melihat saja dilive skor melalui Youtube channel UPT BKN PALU dan nama peserta tsb ada dilive skor tersebut. Kemudian, ada beberapa hal kejanggalan lagi yaitu server tiba-tiba kehilangan koneksi beberapa baris komputer dan cukup banyak jumlah unit yang mengalami gangguan tersebut. Saya tidak dapat memberi data otentik karena memang barang bawaan telah dikumpulkan disatu titik sehingga meminim keadaan saya mendapatkan dokumentasi atau alat bukti lainnya, namun saya mohon kejelasannya mengenai kecurigaan saya tersebut. Terimakasih	Saya peserta SKB Pemkab. Banggai, Sulawesi Tengah sesi 1 pada hari Sabtu tanggal 20 November 2021. Saya sedikit menemukan beberapa kejanggalan saat peserta memasuki ruangan tes karena sebelum masuk semua peserta diabsen satu per satu. Ada beberapa peserta yang kehadirannya tidak saya dapati berdasarkan absensi yang dipanggil satu per satu, dan personal yang saya maksud adalah Fera Yusniarti Djapiala. Dan saat saya selesai tes dan memastikan mengenai absensi presensi peserta kepada pihak panitia yang bertugas namun tidak diperkenankan dan hanya diarahkan untuk melihat saja dilive skor melalui Youtube channel UPT BKN PALU dan nama peserta tsb ada dilive skor tersebut. Kemudian, ada beberapa hal kejanggalan lagi yaitu server tiba-tiba kehilangan koneksi beberapa baris komputer dan cukup banyak jumlah unit yang mengalami gangguan tersebut. Saya tidak dapat memberi data otentik karena memang barang bawaan telah dikumpulkan disatu titik sehingga meminim keadaan saya mendapatkan dokumentasi atau alat bukti lainnya, namun saya mohon kejelasannya mengenai kecurigaan saya tersebut. Terimakasih	AnonimRahasia	Website	Pemerintah Kabupaten Banggai			Diarsipkan oleh Admin	Laporan ini diarsipkan karena Mengandung SARA, Tidak Memiliki Bukti Dukung, Tidak Jelas, dan Tidak Relevan dengan Kinerja Pemerintah	Sulawesi Tengah	Banggai		